

Les jeunes de l'ANJTT à nouveau performants aux CS à Lucerne

Le week-end dernier à Meggen (vers Lucerne), les Championnats Suisse Jeunesse de tennis de table eurent lieu. Nos jeunes représentants ont une nouvelle fois brillé en ramenant 6 médailles dont un titre.

Cassandra Lopez (Côte Peseux) et Gaël Vendé (Nugerol – Le Landeron) sont devenus samedi dernier champions suisse du double mixte U13. Ce titre est aussi beau qu'inattendu. En effet la paire inédite, pour remporter ce titre, a dû battre 3 équipes favorites. En ¼ de finale ils éliminent 3-1 Léonie Schenk et Nicolas Trummler de Rapid Luzern. Ils réussissent ensuite l'exploit de sortir 3-1 les grands favoris Dragana Vidakovic (Dietikon) et Filip Karin (Wädenswil). En finale ils affrontent Rahel Stöckli (Brügg) et Elia Schmidt (Spiez). Après avoir mené 2-0 (comme dans leurs autres matchs), nos deux jeunes se font remonter à 2-2. C'est au 5^{ème} set que Cassandra fait la différence (après un 3^{ème} set moyen et un 4^{ème} assez catastrophique) avec un bon retour, 2-3 points gagnants et surtout que des bonnes remises. Gaël, bon du début à la fin du match, fait son travail pour conclure les points. Les deux jeunes remportent ainsi une belle médaille d' « « or » » et un T-shirt spécial Champion suisse.

Mais outre ce titre magnifique, d'autres belles médailles vinrent accompagner ce titre. Gaël, dans SA journée, réussit un très beau parcours en Simple U13. Il bat en ¼ de finale Nicolas Trummler, favori des spectateurs locaux, dans un très bon match. Il enchaîne ensuite avec une belle victoire sur le tenant du titre Elia Schmidt. Gaël a su encore (4^{ème} fois qu'il le bat cette saison) mettre en pratique une tactique de jeu pour annihiler le jeu atypique d'Elia. En finale il affronte Lionel Weber (Rio Star Muttentz). Il doit malheureusement s'incliner 3-0. Lionel ne vole rien, il fait un grand match. Néanmoins Gaël, certes un peu court physiquement après 3 finales, aurait pu un peu plus casser le rythme car il ne manquait pas grand chose. Mais cette 2^{ème} place est déjà belle !!!

Simon Schaffter (Rapide Delémont), dans l'autre partie de tableau, réussit à battre Romain Kursener (Silver Star Genève), joueur que redoutait tous les favoris après son excellent tournoi de classement à Wädenswil, en 1/8^{ème} de finale. Puis il bat un autre Genevois Naïm Karali, un peu la surprise au tournoi. En ½ finale il s'incline face au futur vainqueur Lionel Weber en lui prenant un set. Premier podium en simple pour Simon et surtout il est le seul du podium à être encore U13 la saison prochaine. Encourageant pour la suite...

En double U13 Gaël et Simon défendaient leur titre acquis la saison passée à Losone. Ils accèdent jusqu'en finale sans coup férir. Ils affrontent en finale Elia Schmidt et Lionel Weber (sans conteste les 4 meilleurs U13 du week-end). Après 2 sets parfaits, la machine s'enraye et nos deux jeunes accumulent les mauvais choix et s'énervent. Elia et Lionel jouent également mieux. Au 5^{ème} set à 10-4 pour l'autre paire, on pense que la messe est dite, mais une remontée improbable commence. Elia interrompt malheureusement celle-ci à 10-9. Vraiment dommage cette déconcentration au milieu du 3^{ème} set alors qu'il y avait tout pour gagner. Cette 2^{ème} place demeure néanmoins un très bon résultat. Gaël 3 médailles et 3 finales, Simon 2 médailles. C'est merveilleux !!! Et voyons les choses positives les deux jeunes garçons auront sur leur mur une médaille de chaque métal maintenant ;-).

En double Filles U13 2 podiums à signaler encore. Cassandra Lopez associée à Vivian Tang (Rio Star Muttentz) finit 3^{ème} en ne passant pas loin d'une nouvelle finale. Valentina Zeciri (Chaux-de-Fonds) réussit également une belle surprise en étant 3^{ème}. Elle bat en ¼ de finale, avec sa partenaire, une des paires favorites.

Mais outre ces médailles, ce sont les résultats d'ensemble en U13 qui sont à mettre en avant. Julien Märki (Côte Pesoux) atteint par deux fois les ¼ de finale en Simple et en Double (avec Yoan Rebetez de Côte Pesoux aussi) ne perdant que contre le/s futur/s vainqueur/s. Yoan s'inclinera en 1/8^{ème} de finale contre Elia après un match hyper serré (il aurait pu gagner !). Ces deux derniers joueurs seront encore U13 la saison prochaine !!! Alessandro Greco (Côte Pesoux) D2 perd en 1/16^{ème} de finale en 5 sets contre Filip Karin C7 !!! Cassandra passera également très près des ¼ de finale. Le petit bémol restera peut-être la « contre-performance » de Tanguy Genier (Chx-de-Fds) en U11. On le voyait faire quelque chose, mais il ne sortira pas de sa poule. Sinon d'autres Chaux-de-Fonniers vinrent se défendre lors de la journée de samedi réservée aux petits, mais encore un peu trop d'inexpérience (et aussi trop de gentillesse dans le jeu).

Le dimanche, réservé aux U15 et U18, fut plus difficile pour notre délégation. Néanmoins Cédric Schaffter sut sortir son épingle du jeu. Il ne s'avouera vaincu qu'en ¼ de finale en Simple et en double U18. En simple il sortira Jonathan Wermelinger (Rapid Luzern), vice-champion en titre, sur un excellent match. Il perdra ensuite contre Marco Graber A17 (Neuhausen). En double Cédric et Mathieu Douik sortent Wermelinger et son collègue Delpechitra pour perdre contre une paire plus prenable en ¼. Mathieu passera un tour. Chez les Filles le niveau était trop fort. Et pas de surprise en simple ou en double.

En U15, des espoirs de médaille étaient réels pour Loïc Vendé (Nugérol – Le Landeron). Mais apparemment pris par l'événement et aussi dans une journée sans, Loïc ne sortira pas de son groupe. Il perdra au 1^{er} tour des doubles. Dommage !!! Mais ça peut arriver... Finalement le seul à sortir de son groupe sera Damien Jaquet (Chx-de-Fds) après un match acharné en poule gagné 11-8 au 5^{ème} set (après avoir été mené 5-0). Damien perdra au 1^{er} tour du tableau principal. D'autres jeunes de l'association se défendirent, mais soit le niveau était trop fort, soit dans un mauvais jour...

Nous noterons que le tournoi fut extraordinairement bien organisé. Salle idéale, horaire tenu à la minute près, podiums inoubliables pour les jeunes (qui se seraient cru aux Championnats du Monde), etc. Rapid Luzern ne peut qu'être applaudi avec les deux mains et avec révérence pour leur travail... Un exemple à prendre...

Même si l'ANJTT reste un cran en dessous dans les catégories des « vieux », le bilan U13 des Championnats Suisse Jeunesse est simple, il est excellent : 6 médailles sur les 20 distribuées en U13 (il y a 2 ans une médaille et l'année passée 3 médailles (en tout), voyez l'évolution !!!). Etant donné nos moyens limités par rapport aux clubs de mécènes et les autres associations bien plus présentes pour les jeunes (entraîneurs professionnels, stages, stages internationaux, etc.), ces résultats ne peuvent que réjouir les joueurs, entraîneurs et personnes impliquées (parents et aides). Espérons que cela continue ainsi... A commencer par une bonne prestation lors des CS par équipe à Schaffhouse.../cmi